



Ajuntament de  
Lloret de Mar

CARLES ROS i ARPA, secretari general de l'Ajuntament de Lloret de Mar (La Selva),

CERTIFICO:

Que el Ple Municipal en sessió de data 31 de maig de 2021 va desestimar la següent moció:

**15.- MOCIÓ PRESENTADA PEL GRUP MUNICIPAL CIUTADANS, PER A LA REACIÓ D'UN ITINERARI "LLORET DE CINE"** (exp. 10292021000026)

«Numerosos escenarios de nuestra población han servido de platós para el rodaje de infinidad de largometrajes, cortometrajes, documentales, anuncios, video-clips, series de televisión; poniendo en valor los numerosos escenarios naturales y urbanos de Lloret de Mar.

La creación de un itinerario por los lugares de los escenarios de rodajes en nuestra población sería una excelente oportunidad para mejorar la imagen de nuestro municipio, sería un reclamo más para atraer turistas y fortalecería las campañas de publicidad de Lloret como destino turístico.

Nuestra propuesta sería crear una ruta por los lugares de los escenarios de rodajes en nuestra población, elaborando un folleto explicativo con el mapa del recorrido con la información sobre los rodajes. Este folleto creemos que debería de ser consultable tanto por la web del Ayuntamiento como editándolo físicamente.

También se podría valorar la instalación de una señal informativa en la localizaciones de éstos rodajes, con la finalidad de informar a los turistas y fortalecer la imagen de una población llena de atractivos turísticos y que es valorada positivamente por la industria cinematográfica y publicitaria. Sería interesante para nuestros turistas que dicha señal informativa tuviera incorporada un código QR con un enlace al video relacionado con esa ubicación concreta.

Las próximas semanas serían ideales para anunciar la creación de este itinerario, aprovechando el rodaje de la serie de Netflix "El inocente" en Lloret de Mar, con la participación de actores nacionales de primer nivel como: **Mario Casas, Aura Garrido, Alexandra Jiménez y José Coronado**. Esta serie es de la más vistas en esta popular plataforma en la actualidad.

Por todo ello, y en atención de estas consideraciones, el Grupo Municipal de Ciudadans propone al pleno del Ayuntamiento de Lloret de Mar, la adopción de los siguientes **ACUERDOS**:





## Ajuntament de Lloret de Mar

PRIMERO.- La creación de un itinerario por los lugares de los escenarios de rodajes en nuestra población.

SEGUNDO.- Que se dé difusión de la aprobación de dicha moción en todos los canales informativos municipales: NovaRadio Lloret, web municipal, redes sociales municipales, etc.»

Aquest certificat s'emet amb l'advertència prevista a l'art. 206 del Reglament d'organització i Funcionament de les Corporacions Locals, en el sentit que manca l'aprovació definitiva de l'acta i que queda a reserva dels termes que resultin de la seva aprovació pel Ple de l'Ajuntament

I, perquè consti, als efectes que siguin procedents, lliuro aquest certificat amb el vistiplau de l'alcalde, a Lloret de Mar.

Document signat digitalment.

